



Ana González Rodríguez

Nací y crecí en Granada, desde pequeña he estado enamorada de la naturaleza y el cine. Desarrollé la pasión por la fotografía mucho antes que cualquier otra disciplina artística; el poder captar el instante, algo que no se puede ver a simple vista y capturarlo es un sentimiento que solo puedo experimentar con una cámara.

Actualmente estudio el grado de Bellas Artes, lo cual me ha abierto un abanico de posibilidades y de nuevas maneras de experimentar la fotografía, haciendo que también me detenga en el desnudo y en la fotografía analógica, por lo que sigo aprendiendo y realizando nuevos proyectos en los que voy descubriendo una nueva forma de ver. Espero que Berjarte me aporte la posibilidad de exponer y empatizar con otros artistas.

Semblanza facilitada por Ana González Rodríguez

Granada, 28 de noviembre de 2023